
Subject: Habe nun mit Propecia begonnen
Posted by lempert on Sat, 02 Sep 2006 11:46:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi zusammen

Habe nun mit Propecia begonnen. Ich werde euch auf dem laufenden halten, wie es bei mir wirkt
und ob ich NW verspüre.

Ich muss echt sagen, dass es mir irgendwie schwer gefallen ist die erste Tablette zu nehemen -
man hört ja immerwieder so NW-Geschichten. Aber jetzt ists ja drinne. 

Wie lange ist es bei Euch (die die NW verspürten) gegangen, bis die NW eintraten?

Das war übrigens eine Tortur: In der Apotheke hatte es hinter mir eine Schlange von etwa 10
Leuten, alle relativ jung und ich musste Propecia kaufen. Dann lag es noch etwa  2 Minuten auf
dem Tisch, bis die Verkäuferin es getippt und eingpackt hatte. Uuuunangenehm 

lg 

Eurer Lempert
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